

## Une visioconférence avec l'équipage du BCR Somme pour la CDSG du lycée Jean Monnet

**Léane :** *J'ai beaucoup aimé cette rencontre avec les membres d'équipage du bateau, elle m'a permis de me fixer sur mes choix d'orientation.*



Le mardi 30 novembre 2021, à Crépy-en-Valois, la classe défense (CDSG) du lycée Jean Monnet, comprenant 13 élèves et animée par Mme MILHADE, M. MAUBEC et M. LAVILLE a eu la chance de participer à une visioconférence avec quatre marins (deux Seconds Maîtres, un Commissaire des Armées et un capitaine de corvette) du BCR Somme, navire de ravitaillement militaire basé à Brest, avec lequel la classe est jumelée.

**Sloan :** *Cette visioconférence avec l'équipage du BCR Somme m'a appris beaucoup de faits sur le BCR Somme ainsi que sur les différents parcours possibles pour être militaire.*

Les militaires ont d'abord présenté, leur parcours scolaire, leur rôle sur le navire et leurs perspectives pour la suite de leur carrière-. Ainsi, les élèves ont pu retenir que dans la Marine nationale, mais aussi dans les autres armées, il y a différents chemins possibles pour devenir militaire. En effet, parmi les quatre marins, l'un d'eux a fait une école d'hôtellerie, un autre un DUT et un autre encore une licence d'histoire suivie de Sciences Po.

Puis, les élèves ont pu poser les questions diverses qu'ils avaient préparées et qui touchaient autant à la vie sur le bateau, aux missions effectuées, aux moments marquants de leur carrière, leur salaire que des avantages et inconvénients de leur métier et de leur statut de militaire. Les réponses furent variées grâce à la diversité des grades et de l'expérience des différents marins. Ainsi, à la question « quel est le moment le plus marquant de votre carrière ? », la réponse d'un des marins se tourne sur sa mission au Bahreïn (Golfe Persique) quand pour un autre ce fut sa participation à la

**Nathan :** *Nous sommes ressortis de cette visioconférence très contents de ce qu'on a pu recevoir comme réponses malgré nos questions parfois indiscretes suscitant quelques rires chez les marins. C'était une expérience agréable d'autant plus que j'envisage un avenir dans l'armée.*

mission d'aide aux Indonésiens en 2004, juste après le tsunami survenu le 26 décembre de la même année. De même, à la question « pourquoi avoir choisi la Marine » la réponse de la majorité d'entre eux est la perspective d'être affecté en outre-mer dans des lieux paradisiaques comme à Tahiti ou Nouméa, de voyager autour du monde

(un des marins présents a presque fait tous les continents) même si cela implique aussi d'être parfois loin de sa famille.

Les marins et les élèves gardent de cette heure de visioconférence un bon souvenir.